

Deportista freirinense representará a Atacama en los Juegos Parapanamericanos

Hoy sábado a las 17:45 horas comienza la competencia de golbol en los Juegos Parapanamericanos Santiago 2023, donde un atacameño, el freirinense Adolfo Miranda Campillay, tendrá una especial relevancia como capitán del equipo nacional de este deporte para personas con discapacidad visual, en donde se enfrentan dos equipos de tres jugadores, quienes tienen que lanzar el balón hacia el arco contrario, mientras que sus oponentes intentarán detenerlo con la extensión completa de su cuerpo.

Desde la Villa Panamericana, donde está concentrando junto a su equipo, Adolfo señaló cómo se han preparado para este mega evento, que en la fase de grupos se deberán enfrentar a México, Colombia y Brasil, el sábado, domingo y martes, respectivamente:

“Nos hemos concentrado en Santiago y en regiones y, recientemente, fuimos de gira a Sao Paulo donde compartimos con el club que fue campeón Mundial de Clubes en 2020 y actualmente cuenta con dos seleccionados nacionales que están en la Villa Panamericana.

Ahora hemos estado entrenando en el Centro de Entrenamiento Paralímpico”.

La Seremi del Deporte, Arling Guzmán, indicó sobre la participación de Adolfo:

“Como Gobierno del Presidente Gabriel Boric queremos relevar la importancia del deporte, especialmente en las personas con discapacidad, quienes encuentran un espacio de desarrollo a través del deporte. Estamos trabajando en alianza con Teletón, con diferentes talleres deportivos de golbol y básquetbol en silla de ruedas, y el Gobierno Regional para tener más instancia de fomento al deporte paralímpico a través de su participación en torneos como los Juegos Deportivos Atacalar, y la beca del Team Atacama que apoya a los deportistas que se proyectan al Alto Rendimiento”.

Sobre la importancia de representar al país en unos Juegos Parapanamericanos, señaló el profesor Adolfo Miranda de 35 años, seleccionado nacional desde 2016:

“Poder representar a Chile va a ser inolvidable. Una experiencia de vida el poder jugar en Chile en la selección. Nunca me había tocado una competencia internacional, sí en campeonatos amistosos, pero no de esta manera. Esperamos que sea en forma masiva el apoyo de las personas que acudan a ver a todos los países. Estamos hoy en día con una multiculturalidad así que las personas que quieran ir a asistir y alentar a los países pueden hacerlo (...) La importancia que tie-



nen estos Juegos, es la igualdad. Creo que las personas con discapacidad a veces quedamos relegados en ciertos aspectos y el deporte ha sido muestra de esto por mucho tiempo, donde recién se ha ido incorporando políticas que van en directo apoyo y mejora en este ámbito, ya sea la accesibilidad universal de las personas que asistan a eventos deportivos a disfrutar como cualquier otra y también en los mismos deportistas que cuenten con la infraestructura necesaria mínima para el desarrollo deportivo y hoy en día creo que será una de las cosas que va a dejar el legado de los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos”.